

*Es ist schwer, einen geliebten Menschen
zu verlieren, aber es tut gut zu erfahren,
wie viele ihn gern hatten.*

Regine Frölich

geb. Klement

Herzlichen Dank allen, die sich mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme in so vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten sowie allen, die gemeinsam mit uns Abschied nahmen.

Besonderen Dank

- dem Pflegedienst von Herrn Dr. Ibricevic und allen Mitarbeitern, die Regine gepflegt haben.
- an die Praxen Dr. Maier-Flaig, Dr. Speck und Dr. Senghaas mit den gesamten Teams.
- an Frau Dr. Schlüter mit dem gesamten Team.
- an Herrn Diakon Wächtersbach für seine tröstenden Worte.
- dem Trompeter Herrn Läßle für die feierliche musikalische Umrahmung
- dem Bestattungsunternehmen Dorn für die würdevolle Begleitung.

Im Namen aller Angehörigen
Rolf Frölich